
R4.7.30 止々呂美小校区タウンミーティング・アンケートの意見と回答

NO. 内容 担当 回答

1

タウンミーティング担当課が当初の回答をするのではなく、担当

部長が回答する方が良いと思います。

市民サー

ビス政策

室

参加者の皆さまとの意見交換の時間をなるべ

く多く確保できるよう、市民サービス政策室の

職員がご質問への回答を行ったものです。

頂戴しましたご意見も参考にしつつ、手法の

改善に努めます。

2

質問時間をもっと多くとってほしい。1時間半では短い。意見に対

しては詳しい対応を連絡してもらう。

市民サー

ビス政策

室

意見交換の時間が必ずしも充分とは言えず、

申し訳ありませんでした。

タウンミーティングにおきましては、市民の

皆さまとの意見交換が重要であり、できるだけ

多くの時間が確保できるよう、今後も開催手法

や時間配分などの改善に努めます。

なお、山を守るための対策につきましては、

ご要望をいただいている箕面市林業推進協議会

に対して、適宜、説明を行っていきます。


